

Bardo Biblia



Lección 05: Donde vive Dios

Propósito

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

En nuestro último podcast escuchamos que Dios no es humano. Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia acerca de quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

Lección

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia sobre quién es Dios y quiénes son los seres humanos.:

Este es el lugar en el que nos encontramos hoy: en nuestro último podcast escuchamos que Dios lo sabe todo. En la lectura de esta semana escuchamos acerca de dónde vive Dios y su atributo llamado omnipresencia.

Salmo 139:7-9

“¿Adónde puedo irme de tu Espíritu? ¿Dónde puedo huir de tu presencia? Si subo al cielo, allí estás tú; si hago mi cama en las profundidades, allí estás tú”.

1 Reyes 8:27

“Pero, ¿Dios realmente habitará en la tierra? Los cielos, incluso el cielo más alto, no pueden contenerte”.

2 Crónicas 2:5

“... nuestro Dios es más grande que todos los demás dioses. Pero, ¿quién podrá edificarle un templo, puesto que los cielos, aun los cielos más altos, no pueden contenerlo?”

1 Timoteo 6:15

“Dios, el bendito y único Gobernante, el Rey de Reyes y Señor de señores, el único inmortal y que vive en luz inaccesible, a quien nadie ha visto ni puede ver.”

Discusión

La Biblia es clara, su Dios está presente en todas partes al mismo tiempo. Omnipresencia significa que Dios está aquí en esta habitación conmigo, está presente dondequiera que estés y está presente en el sistema solar de la estrella más lejana, ¡todo al mismo tiempo! De acuerdo con nuestros textos de muestra, Dios mora más allá de lo que es visible o conocible. El cielo más alto no lo “contiene”; en cambio, Dios contiene los cielos. Este es un ser muy extraño y este atributo de omnipresencia es totalmente ajeno a la experiencia humana.

Si bien es sorprendente ver que la Biblia afirma que Dios lo sabe todo, es aún más impactante afirmar que Dios está presente en todas partes al mismo tiempo. Estas cualidades son exclusivas de Dios mismo.

1. Sabemos por otros pasajes de la Biblia que también existen otros seres espirituales. Sin embargo, si están presentes en un lugar, no están presentes en otro. Estos otros seres espirituales saben mucho y son más poderosos que los seres humanos, pero aún tienen limitaciones. Examinaremos a los seres espirituales más a fondo en un podcast futuro.
2. Las cualidades de Dios son exclusivas de Él. Cuando Dios se describe a sí mismo a Moisés en Éxodo 3:14, la Biblia registra que dice:

“Dios le dijo a Moisés, YO SOY EL QUE SOY. Esto es lo que vas a decir a los israelitas: YO SOY me ha enviado a vosotros.” (NVI)

Esta parece ser la definición de Dios de su propia singularidad. Dios afirma su propia existencia, independiente de todos los demás seres y cosas del universo. Dios está presente en todas partes a la vez, pero también es trascendente, lo que significa que existe fuera e independiente del universo, como se describe en nuestro texto de 1 Timoteo.

Resumen

Sería notable si, en el mundo politeísta de la temprana edad del bronce (alrededor de 2000 a 1500 A. C. -hace unos 3.500 años), algún pastor de ovejas beduino errante pensara por sí mismo la idea de la omnipresencia de Dios; pero es más sorprendente si esta cualidad de Dios le fue revelada a algún pastor por un ser extraño (Dios mismo), que es lo que la Biblia dice que sucedió.

Ninguna civilización presente en ese momento pensó en la idea del monoteísmo y la omnipresencia por sí sola. Así que este es el punto, es bastante seguro que cuando los teólogos discuten el judaísmo, el cristianismo y el Islam como religiones reveladas, esto significa que estos conceptos en esas religiones no eran ideas humanas, sino que estas ideas les fueron reveladas por seres sobrenaturales.), y en el caso de la Biblia, por Dios mismo.

Este es el punto del Bardo Biblia: acumular inductivamente y agregar declaración bíblica a declaración, hasta que tengamos una imagen completa de lo que la Biblia enseña sobre Dios y los seres humanos. Por supuesto, apenas estamos comenzando. Este es solo nuestro quinto podcast de esta serie.

Conclusión

Así es como funciona el Bible Bard. Breves disertaciones, muy enfocadas, sin distracciones, sin desvíos innecesarios. Al punto. Envíe a Bible Bard cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer a BibleBardUS@gmail.com. Me alegrará oír de ti.

Conexiones

Gracias de antemano por seguir y compartir contenido de la comunidad BibleBard de la siguiente manera:

- SoundCloud: <https://soundcloud.com/biblebard>;
- Twitter: @BibleBard;
- Facebook: <https://www.facebook.com/BibleBard>;
- Instagram: <https://www.instagram.com/biblebard/>;
- iTunes: <http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss>.